Sächsische Zeitung*

Nächster Schritt für Alte Puppenfabrik

Die Stadträte wollen nun weitere Weichen für die Sanierung des Gebäudekomplexes stellen.

29.11.2017



Die frühere Puppenfabrik in der August-Bebel-Straße in Nossen.

Aufstellungsbeschluss zum Bebauungsplan erfolgen.

Seit dem Sommer planen, die Dresdner Architekten Georg Hartmann und Gunter Hildebrandt die Sanierung der einstigen Produktionsstätte für die bundesweit bekannten Celluloid-Puppen.

Auf knapp 14 000 Quadratmetern sollen Gebäude so saniert werden,

an die Öffentlichkeit gelangten, soll im Stadtrat nun der

Nossen. Die 38. öffentliche Sitzung des Nossener Stadtrates findet dieses Mal am Freitag, den 15. Dezember, im Rathaus am Marktplatz statt. Nachdem länger keine Informationen für den avisierten Umbau der Alten Puppenfabrik an der August-Bebel-Straße zu Wohnungen

dass 70 neue Wohnungen entstehen. Darüber hinaus sind 30 Eigentumswohnungen und vier Reihenhäuser geplant. (SZ/mhe)

© Claudia Hübschmann

 $Artikel-URL:\ http://www.sz-online.de/nachrichten/naechster-schritt-fuer-alte-puppenfabrik-3827493.html$

1 von 1 18.04.2018, 12:47